
玄関に段差があり、今後簡易取り付けスロープ

を設置する予定です。



医療的ケアを必要とする利用者様がいないの

で、していません。今後、必要となれば環境、

連絡体制を整えます。

現在、対象の利用者様がいません。

今後、対象の利用者様がいた場合に対

応させていただきます。

今後、綿密な段取りを立て活動する機

会をつくります。

取り組みの一つとして、保護者様の負

担にならないよう配慮しつつ、機会を

つくっていきます。

3月に予定をしておりましたが、新型コ

ロナウイルスで中止にさせて頂きまし

た。来年度に開催予定です。



対象の利用者様がいない為、現在はし

ていません。今後対応していきます。



3月中に予定していた、保護者会がコロナ

で中止と聞き、親子で残念がりました。

来年度は、予定からの開催を希望します。

玄関の段差は、腰が掛けやすいですが、足

腰が弱い子どもにはどうかなと思います。



今後の対応

〇玄関の段差について、今後はバリアフリー化を進めるため簡易スロープの取り付けを検討していきます。

〇保護者会について、今年度は 3月に予定をしていましたが、新型コロナウイルスの影響で中止となりました。

来年度の開催は、全国及び県内の感染状況等の様子や県通達に応じて、検討していきます。

〇障がいのない児童との交流機会につきましても、上記の要件をふまえた上で検討させていただきます。

ラインで、行事や活動の写真を送って

くれるのは、とても嬉しいです。

親身になって、話しや相談事を聞いて

くれるので有難いです。

毎日の行事が楽しいみたいです。

職員が仲良しで、子ども楽しい様子です。


